



しばかわ

【学校教育目標】

進んで学習する子

たくましい子

おもいやりのある子

令和6年5月31日

上尾市立芝川小学校



芝川っ子、大活躍！

校長 野本 恭子

紫陽花が、咲き始める季節となりました。季節の花々は、自分の出番を忘れずに咲き始め、私たちに季節の移り変わりをお知らせしてくれているようです。

さて、5月25日(土)に、雲一つないさわやかな青空のもと、スポーツ DAY を開催することができました。当日は、学年ブロックごとに分けて実施しました。保護者の皆様には、ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。

多くの学年は、ゴールデンウイーク明けから、準備や練習を開始しました。練習の時から、「がんばるぞ！」という気持ちがよく伝わってきました。そして、当日は、一人一人が頑張った徒競走、学年ごとに競い合う団体競技、低・中・高学年のブロックごとに創り上げた団体演技、子供たちは、どの種目にも練習の成果を発揮し、数多くの感動的な場面を見せてくれました。このスポーツ DAY で更に深まった絆や、今日のために取り組んできた努力の日々を大切にしたいです。このスポーツ DAY の経験を糧にし、芝川っ子の更なる飛躍を期待しています。

最後に、上尾市の防災無線チャイムが、5月から7月まで午後6時となっています。地域の方々からも、遅くまで遊んでいる子供たちが心配というお声があります。ぜひ、子供たちの命を守るためにも、「明るいから大丈夫」という気持ちで遅くまで遊ぶのではなく、トラブルに巻き込まれたり、怖い思いをしたりと危険なことも考えられるため、チャイムを守って帰宅するように、ご家庭での声かけをお願いいたします。

【 梅雨の長雨には読書を・・・ 】

図書室の本の貸し出しは、パソコンによるデータでの管理を行っています。誰が何冊借りているか、どんな本が人気なのかなど、子供たちの読書傾向がすぐにわかりますし、利用頻度の高い児童もすぐにわかります。今年から、1人2冊貸出を始めました。今年も、1人30冊以上は本を読むように声かけをしていきます。あわせて、梅雨に入る時季になりますので、図書館で興味のある本を探してみても、子供たちに呼びかけていきます。読書好きにさせるには、興味のわく本と出合わせること、また、読書をされる保護者の姿を子供が見ることで、子供と本との距離が縮まるのではないかと思います。お忙しい毎日かと思いますが、ゆとりがある際には、親子で読書の時間をもつていただくのも、スマホ、タブレット全盛の今、子供たちにはとても有益なことだと思います。

6月の予定

日	曜	業前	行事
1	土		
2	日		
3	月	◆	5時間 個人面談 歯科検診
4	火	◆	5時間 個人面談 50周年航空写真撮影
5	水	◆	5時間 個人面談 歯科検診 オリンピック壮行会
6	木	◆	5時間 個人面談 Hyper-QU
7	金	◆	2年生まち探検
8	土		
9	日		
10	月	◆	1・2年4時間
11	火	◆	1・2年4時間 3～6年5時間 新体力テスト
12	水	◆	1・2年4時間 新体力テスト
13	木	◆	1・2年4時間 新体力テスト 読書パスポート配付
14	金		かがやキッズDAY
15	土		
16	日		
17	月	◆	
18	火	音楽朝会	
19	水	◆	6年社会科見学 1・2年4時間
20	木	きりりタイム	クラブ活動 卒業アルバム撮影予定
21	金	◆	
22	土		
23	日		
24	月	◆	
25	火	体育朝会	
26	水	◆	
27	木	もくもくタイム	委員会活動（7月分）
28	金	◆	5時間授業
29	土		
30	日		

◆月水金日課（業前・昼休み無し）
※月予定については、変更になる場合があります。

6月の生活目標
「歯を大切にしよう」



芝川小 HP

スポーツDAY

5月25日（土）に、スポーツDAYを実施いたしました。どの学年種目も表現も練習の成果を出すことができました。ご参観いただき、ありがとうございました。



1年生の「チェッコリ玉入れ」



2年生の「デカパンリレー」



3年生の「台風の目」



4年生の「お助け綱引き」



5年生の「大玉おくり」



6年生の「ミッションリターンリレー」

校庭整備活動

5月18日（土）、保護者の皆様、学校施設開放委員会の皆様、シルバー人材センターのボランティアの皆様、除草や側溝の清掃等、校庭の整備をしていただきました。翌週に実施したスポーツDAYはきれいな環境で実施できました。ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。参加してくれた芝川っ子のみんなもありがとう！



50周年 航空写真撮影 6月4日（火）

児童からデザインを募集し、決まった形で人文字をつくり、撮影を行います。

オリンピック出場卒業生 壮行会実施について

本校の卒業生でパリオリンピック出場が決まった、競輪の太田りゆ選手の壮行会を6月5日（水）5校時に行う予定です。当日は児童からのエールを直接伝える予定です。